
令和 3 年度 大阪府立東大阪支援学校 第２回 学校運営協議会（ご報告） 

 

１．令和 3 年度における新型コロナウイルス感染症対策について 

・コロナ下での学校運営も大変だったでしょう。いくつかの行事が中止されたことはや

むを得ないことですが、その中で泊を伴う行事が実施されたことは、子どもたちにとっ

てもよかったと思います。日程調整や緊急時の対応の検討など通常の何倍も労力を要

したことだとおもいます。 その他多数のご意見ご要望等を受けておりますが、第３回

の学校運営協議会で説明等をさせていただきます。 

２．学校教育自己診断 保護者向けアンケートについて 

・概ね前年度を上回っていますが、「個別の指導計画・・・」と「ホームページの情報・・・」

に関しては、保護者の要因が大きいと思われますが、懇談や家庭訪問で話題にするなど、

アクティブに発信していく必要があります。 

・的確な項目を選定されています。また回収率、指導計画も評価します。アンケートで

種々の内容を把握できていることに感心します。 など多数のご意見ご要望をいただ

きました。内容を精査して、第３回の学校運営協議会で説明等をさせていただきます。 

３．学校教育自己診断 教職員向けアンケートについて 

・「８．保護者が学校に来る機会・・・」はコロナの影響が大きかったということでし

ょうか。「９．教室など校内の学習環境・・・」については、予算を伴う問題も含まれ

ますので時間をかけた計画的な検討が必要です。「14．医療的ケア・・・」の高等部生

活課程での評価の低さは、実際に関わっていない教員が多いということが一因でしょ

うが、研修等で理解を進めることが必要かと思います。 

４．授業アンケートについて 

・支援学校（特に肢体不自由）での授業に焦点を当てた評価の必要性については、私は、

以前から疑問に思っていますが、「支援」の評価という観点にシフトすることが必要か

もしれませんね。 

・質問だけではなく意見記入欄があればと思います。記入者名欄もあるので、各クラス

の先生に伝わればと思います。 

５．令和４年度使用教科用図書（選定・採択）について 

・法に基づいた教科書選定、採択です。お示し頂いた資料の通りでお願いします。 

  ・各部に応じた選定・採択だと思います。 

６．全体に関わり何かありましたら 

・コロナ減少してきたとはいえ、まだまだ気が抜けませんね。早く通常の状態に戻り、

児童生徒、先生方の笑顔あふれる学校を見学できることを願っています。 

・感染状況が落ち着いてきて、修学旅行、運動会等行事を終えることができホッとして

います。第６波？新しいウイルスも心配です。油断せず子どもの安全安心のため頑張り

ましょう。などの励ましのご意見をいただきました。ありがとうございます。 

以上、簡単ですが令和３年度第２回学校運営協議会のご報告とさせていただきます。 


